

Liebe Kommunionkinder,

liebe Eltern,

Ihr seid mit Euren Aktionen im Rahmen der Kommunionvorbereitung richtig aktiv gewesen und habt mit Eurem Einsatz für den Kindergarten Musuj Muju (Neuer Samen) in Bella Vista (Bolivien) etwas ganz Tolles geleistet! Ihr habt das Café mit Basar am 2. Advent ermöglicht und kräftig mitgeholfen. Es wurde gebastelt, Kuchen sowie Waffeln gebacken und verschiedene selbst erstellte Dinge bei weiteren Basaren und auch nach Gottesdiensten angeboten und verkauft. Ältere Mitmenschen in euren Orten habt ihr zu einem gemütlichen Beisammensein eingeladen. Eine Gruppe hat Tee-Licht Botschaften gebastelt, verschenkt und nach Spenden gefragt. Dadurch habt Ihr nicht nur in Bolivien, sondern auch im Pastoralen Raum Brakeler Land vielen Menschen ein Lächeln ins Gesicht gezaubert.

Und nebenbei habt Ihr durch diese Aktivitäten zusammen den großartigen Betrag von 3.181,48 Euro erzielt! Zusätzlich haben weitere Unterstützer, das Kollegium sowie Schülerinnen und Schüler der Brede gespendet, so dass wir aus Brakel insgesamt 9.882,89 Euro dem Kindergarten Musuj Muju in Bella Vista (Bolivien) überweisen konnten.

Im diesjährigen Osterbrief schreibt Schwester Karoline:

*Ihr könnt euch kaum vorstellen, wie viele Menschen hier an euch denken - dankbar für die langjährige Unterstützung, die wir schon so lange Zeit - nun sind es mehr als 50 Jahre - aus Deutschland, Luxemburg und der Schweiz erhalten und erhalten haben. All das ohne Propaganda! Oft habe ich es nicht geschafft, den Spendern genügend zu danken. Dabei habe ich häufig auch euren Segen und die Gebete gespürt, die uns auch begleiteten...*



weiter schreibt sie:

*Liebe Kommunionkinder,  
mit eurem Einsatz helft ihr uns, dass wir mehr als  
130 Kinder ganztags betreuen können, da die  
meisten ihrer Mütter zur Arbeit auf die Felder gehen.*

*Wir grüßen euch und eure Eltern von Herzen im  
Namen unserer Kindergärtnerinnen und Eltern. Lasst  
euch danken und von Herzen umarmen.*

*eure Karoline*

Anfang März haben der Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier und seine Frau Elke Büdenbender im Rahmen eines Staatsbesuchs die Werkstätten von Schwester Karoline in Chile besucht. Sie interessierten sich vor allem für die Handwerkerberufsausbildung.

Frau Büdenbender: „Die spontane Tour durch das Stadtviertel hat mir die Bedingungen gezeigt, unter denen viele Menschen in Chile leben, aber auch für die wertvolle und vielfältige Arbeit von Cristo Vive. Ich danke Dir von Herzen dafür!“



Auch der Brakeler Freundeskreis von Schwester Karoline bedankt sich bei Euch, Euren Eltern und allen treuen Spendern ganz herzlich für das großartige und beeindruckende Engagement.

Wir wünschen gesegnete Ostern und zum Tag der Erstkommunion das Beste und Gottes Segen. Mögen alle Wünsche und Ziele in Erfüllung gehen.

*Anja und Dirk Beilenhoff, Uta Ditttrich, Lisa und Markus Ester, Rita Johannigmann,  
Uli Jochmaring, Corinna und Frank Roland, Monika und Hubertus Roland*